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    令和２年 ８月２８日 

古河市議会議長 園部 増治  殿 

                                        古河市議会議員 （１１番） 佐藤  稔  ㊞  

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和２年９月３日（から令和２年９月１８日まで）の第３回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定に

より、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.道路管理に関する 

通報体制について 

（1）道路の破損などに対する情報 

収集について 

①市民からの道路の破損や、雑草などの情報提供に 

ついて、件数及び方法について 

②平成 20年度より実施の、郵便事業及びハイヤー 

協議会からの情報提供の状況について 

③市の現状に対する課題と所見 

担当部長 

（2）平成 29年 9月提案の支援 

アプリの調査研究について 

①フィックス・マイストリート・アプリについて、 

その後の調査研究状況及び所見 

②他実施自治体についての所見 

担当部長 

（3）今後の課題について ①情報収集アプリ導入に向けての課題及び、今後の 

見通しについて 

市長 

担当部長 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.改正児童虐待防止 

 法及び改正児童福祉 

法について 

（1）改正法のポイントについて ①児童虐待問題と児童相談所の体制強化について、そ 

の背景と目的について 

②市の課題について 

担当部長 

（2）市の対応について ①虐待防止への取り組みについて 

②市民への周知について 

担当部長 

（3）今後の課題について ①周知の方法と課題について 担当部長 

   

3.学校のＩＣＴ環境整 

 とＧＩＧＡスクール 

構想について 

（1）市の現状について ①国の「環境整備 5か年計画」の内容と市の現状 

について 

②ｗｉｔｈコロナ時代のＩＣＴ活用について 

③「第 3期教育振興基本計画」におけるＩＣＴ活用 

について（2018年度～2022年度） 

 

担当部長 

（2）ＧＩＧＡスクール構想につい   

   て 

①計画前倒しによる端末 1人1台の実現に向けた計画

について 

②ＧＩＧＡスクール推進上の課題について 

③市民からの質問内容について 

担当部長 

 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

4.行政サービスのＩＣ

Ｔ化推進について 

（1）マイナンバーカードの普及と 

   メリットについて 

①マイナポータルを活用した行政サービスの現状に

ついて 

②今後のサービスの展開について 

③市民のメリットについて 

担当部長 

（2）市民への周知と課題について ①マイナンバーカード普及に向けた取り組みと市民

への周知について 

②今後の課題について 

担当部長 

   

5.清水丘親水公園の 

整備推進について 

 

（1）公園管理の現状について ①公園の分類（街区公園・総合公園・親水公園等の分

類）及び管轄する部署について 

②公園整備の状況と計画等について 

担当部長 

（2）清水丘親水公園の現状につい 

   て 

①親水公園の成り立ちと管轄する部署について 

②これまでの整備状況について 

担当部長 

（3）今後の課題について ①整備要望に対する課題について 担当部長 

   

 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

    

   

   

   

    

   

   

   

 


